

Diputado Benavente celebran aprobación de indicación para eliminar la “tómbola” del Sistema de Admisión Escolar (SAE)

Tras la aprobación en el Senado de una norma a la ley de presupuesto 2025, el Gobierno impulsará una nueva legislación que permitirá suspender el sistema aleatorio, habilitando al Ministerio de Educación para aplicar un modelo alternativo mientras se diseña un sistema definitivo hacia el 2026.

El diputado y Jefe de Bancada de la UDI Gustavo Benavente valoró la reciente aprobación en el Senado de una indicación que establece la eliminación del sistema aleatorio conocido como “la tómbola” en el Sistema de Admisión Escolar (SAE). Este avance legislativo permitirá al Gobierno impulsar una nueva ley que reforme el sistema, priorizando la equidad, el mérito y el derecho de las familias a elegir la

“Este es un paso significativo para resolver uno de los principales problemas que enfrentan las familias chilenas en la educación. No es aceptable que el futuro académico de miles de estudiantes dependa del azar, ni que tantos alumnos destacados

queden fuera de sus colegios preferidos”, afirmó el parlamentario gremialista.

Con esta medida, se suspenderá de forma inmediata la aplicación de la “tómbola”, mientras que el Ministerio de Educación quedará facultado para implementar un modelo transitorio que permita ordenar el SAE hasta la creación de un sistema definitivo.

El representante de la Región del Maule subrayó las deficiencias recurrentes del actual SAE, como la falta de cupos en diversas regiones y la poca consideración de los méritos académicos en el proceso de asignación. “Es urgente que se incorpore un criterio más justo y transparente, que permita que los estudiantes puedan acceder a colegios



acorde a su desempeño y las expectativas de sus familias”, señaló.

El diputado Gustavo Benavente destacó la importancia de

que esta reforma cuente con el respaldo transversal del Congreso para avanzar en un sistema educativo más equitativo y efectivo. “Con-

fiamos en que este cambio será el inicio de una transformación profunda en beneficio de los niños y jóvenes de nuestro país”, concluyó.